

# もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより  
第3号 校長 栗田 和真  
令和2年6月22日 発行

## ～ 山形市立第八中学校 第49回創立記念式 ～

本校の第49回創立記念式が6月10日に挙行されました。新型コロナウイルス感染症対策により、学校行事の多くが規模縮小を余儀なくされているなか、創立記念式も御来賓の方々への案内を控えさせていただきました。式典は同窓会会長の後藤紀夫さんをお迎えして、各教室をオンラインで繋ぐ方式で行われました。



生徒代表の言葉を述べた生徒会長の安達真央さんは、「来年の節目となる50周年に向けて、私たちはこれまで以上に八中の仲間や先生方、地域の皆様との繋がりを強くして行き、八中がより発展できるように力を尽くして行きます」と、力強く語ってくれました。今年の生徒会スローガンは「繋（つなぐ）」です。次の50年へ歴史を繋ぐために全校生徒と教職員が一丸となって、山形八中の伝統に磨きをかけて参ります。

## ◆◆◆◆ 生徒会総会が開催されます ◆◆◆◆

今年度の生徒会総会が6月22日から26日までの4日間にわたり、朝活動の時間を活用して開催されます。まだ、全校生徒が体育館に集うことはできませんが、山形八中の未来を創るため、熱い議論が交わされることを期待しています。

### 令和2年度 生徒会スローガン「繋（つなぐ）」

昨年度の生徒会活動の振り返りを行ったときに、積極的に声を出し、「自立」できている生徒が増えました。しかし、八中全体ではまだ、自分で考えて行動することができていないと感じました。

そこで、生徒会では、「繋」というスローガンを掲げました。先輩方から受け継いだ「聲」を繋ぎ、更に「聲」の響く八中を創って行きたいという願いと、これまで以上に生徒会執行部と皆さんの繋がりを強くし、全員で新たな八中の伝統を築いていくという二つの願いを込めました。



「生徒会総会」より

## ◆◆◆◆ 部活動が再開しました ◆◆◆◆

約3ヶ月間にわたり活動を休止していた部活動が、6月1日から再開しました。週3日程度の軽いトレーニングから始め、段階的に活動を拡大して行く予定です。3年生の大きな目標であった市・県・東北・全国大会が相次いで中止となり、いつもとは違う静かな4～5月となりました。しかし、そんな中でも生徒たちは前を向いて、自分たちのやるべきことにしっかりと向き合っています。間もなく他校との練習試合も可能となります。それまでは日々の練習を積み重ねて、自分たちの3年間を大切に締めくくって欲しいと願っています。間もなく1年生の入部も決定し、7月下旬には全ての部活動で新たな学年にチームが引き継がれて行きます。

部活動名	3年生	2年生	部長
男子バレーボール部	男4名	男6名	西村 旺真
女子バレーボール部	女4名	女7名	庄司 百花
卓球部	男7名	男4名	星野 宏太 高橋萌々花
	女5名	女3名	
ソフトボール部	女6名	女2名	小笠原那緒
サッカー部	男9名	男3名	向田真生人
柔道部	男1名	女1名	富澤 雄輝
	女1名		
剣道部	男1名	男2名	遠藤 夏風
	女3名	女3名	
総合活動部	女3名	男5名	高橋 優
		女2名	

### ～学校の歳時記～ 「衣替え」



四季があり、季節によって天気や気温が変化する日本では、季節ごとに衣類を替えてきました。中国の宮廷で、旧暦の4月1日と10月1日に夏服と冬服を入れ替えていたことから始まった習慣です。日本では、平安時代の貴族社会が夏装束と冬装束に替えていましたが、江戸時代の武家社会では年4回の衣替えがありました。

山形八中では、6月から9月まで夏服（男子：Yシャツ、女子：セーラー）の着用期間としています。

1年「制服講話」より

### ~~~~~ 7月の主な予定 ~~~~~

- 8日(水) 生徒会 専門委員会
- 10日(金) 第3学年 実力テスト
- 15日(水) 「輝集会」…3年生の部活動を締めくくる会
- 18日(土)～19日(日) 山形市中学校スポーツ教室①
- 23日(木)～24日(金) 山形市中学校スポーツ教室②
- 27日(月) 第1・2学年 到達度テスト
- 28日(火) PTA常任委員会
- 30日(木) 第3学年 三者面談開始(8月7日まで)

